

祝100歳



はいチーズ
パシャリッ★



敬老会

これからもお元気で
いてください





湊稻荷祭り



康和園 夏祭り



『しもまち笑顔の家』 みんなでカレーを食べよう



地域の茶の間「しもまち笑顔の家」でこの夏初めての夏休み企画として、地域の子供たちにも参加してもらひ「地域のみんなでカレーを食べる晩食会」を八月三日に行いました。しもまちの地域は、小学校へ通う児童や未就学のお子さんたちがとても少ない地域です。

それとは反対に六十五歳以上の年寄りがとてもたくさん住んでいる地域もあります。

地域の茶の間「しもまち笑顔の家」は赤ちゃんから高齢者まで、障がいの有無に関係なく、また認知症の方まで誰でもが集える社会性のある居場所として誕生し一年が経過したところです。

そうした節目のときに小さなお子さんたちに参加してもうじて高齢者との交流がカレーを食べることで実施でき何よりでした。後日談ですが、参加されたお子さんたちから「もう少し辛いほうがいい」と感想頂きましたので次回は…。スタッフ一同



おでかけ ドライブ バスツアー



迷うな
どうしようか

私が書きました



さくら室 瀧澤 寿美子 様

表紙の題字

行 事 予 定

10月	イトヨーカドー丸大訪問販売
11月	作品展 若藤会 (万代太鼓)
12月	忘年会 クリスマス会
H31 1月	おとそ配り 恵香会 (琴演奏会)
2月	節分、豆まき
3月	ひなまつり イトヨーカドー丸大訪問販売

編 集 後 記

今年は夏の猛暑に自然災害が続き、心配の日々ですね。急に涼しくなり過ごしやすい季節がやってきました。私自身、夏から忙しく買ったのに読めない本が二冊。ゆったりと穏やかに好きな本を読む時間をみつけ「読書の秋」楽しみたいです。